

*Un haut dirigeant du Parti
communiste cubain vérifie les
préparatifs du 26 juillet à Ciego
de Ávila (+ Photos)*



La Havane, 26 juin (RHC) Roberto Morales Ojeda, membre du Bureau politique et secrétaire à l'organisation du Comité central du Parti communiste cubain (PCC), a appelé ce jeudi à ce que Ciego de Ávila devienne le théâtre des célébrations du 26 juillet, témoignant ainsi de la gratitude de chacun de ses citoyens, depuis leur domicile et leur lieu de travail.

Lors d'une visite de travail, le chef du parti a vérifié l'avancement des activités de la province dans le cadre des préparatifs de la célébration de la fête nationale commémorant le 72e anniversaire de l'attaque des casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes.

Compte tenu de la situation économique très tendue que traverse actuellement le pays, Morales Ojeda a souligné l'importance de mener les travaux de manière rationnelle, sans ostentation inutile, afin qu'ils contribuent au bien-être, au développement et à la qualité de vie de la population.



Concernant le calendrier des actions à l'occasion de la Journée nationale de la rébellion, Julio Gómez Casanova, premier secrétaire du PCC de la province, a indiqué que la province était en pleine effervescence depuis des semaines, avec la réalisation de 685 projets de construction et de plus de 1 040 objectifs dans différents domaines de la vie économique et sociale.

Afin de garantir un taux de réalisation élevé, il a été établi qu'à cette date historique, chacune des 10 municipalités de Ciego de Ávila réalisera au moins un projet de volontariat par jour avec plus de 100 participants.

La production alimentaire jouera un rôle fondamental ; plus de 9 200 hectares devraient être plantés au cours des 28 prochains jours, avec des cultures telles que les tubercules, le maïs, les oléagineux (sésame et tournesol), le riz et la canne à sucre.

Alfre Menéndez Pérez, gouverneur de Ciego de Ávila, a commenté, lors de sa rencontre avec Morales Ojeda, les travaux réalisés dans divers secteurs, tels que la restauration de chambres d'hôtel délabrées

et la revitalisation des transports publics grâce à de nouveaux investissements.

Il a également mentionné l'approvisionnement en eau garanti de la population de la capitale provinciale et la contribution à la transformation de plus de 400 tonnes de mangues par jour par l'entreprise agro-industrielle Ceballos.



Lors de sa visite dans la région, Morales Ojeda a pris connaissance des préparatifs de la place Máximo Gómez Báez pour l'événement principal du 26 juillet, ainsi que des importants travaux de restauration en cours au Théâtre Principal, qui devrait accueillir le gala culturel précédant cet important anniversaire.

Accompagné des plus hautes autorités politiques et gouvernementales de la province, il a observé l'avancement des travaux de la Casa del Agua (Maison de l'Eau) dans le quartier de Díaz Pardo, et de la maison de jeux pour enfants de l'entreprise de construction et de montage Ciego de Ávila, rattachée au ministère de la Construction, située dans le quartier de Vista Alegre. (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/386023-un-haut-dirigeant-du-parti-communiste-cubain-verifie-les-preparatifs-du-26-juillet-a-ciego-de-avila-photos>



Radio Habana Cuba